

undefined - vendredi 17 mai 2024

Votre région | Faits divers & Justice

CREYS-MÉPIEU

Deux palettes de cuivre dérobées

V.W.

Une équipe de malfaiteurs a employé les gros moyens afin de mettre la main sur un stock de cuivre. Vers 3 heures du matin, dans la nuit de mercredi 15 au jeudi 16 mai, les cambrioleurs pénètrent par effraction dans les locaux de la société FC Métal, spécialisée dans la fabrication de composants en cuivre et alliages, située sur la zone d'activités de Malville à Creys-Mépieu. L'équipe est particulièrement bien équipée. À l'aide d'un chariot élévateur acheminé sur place, ils s'emparent de deux palettes chargées de cuivre. Et les chargent sur un camion.

• Les malfaiteurs n'avaient pas déchargé tout leur butin

Rapidement alertés, les gendarmes arrivent sur place. Les malfaiteurs ont déjà quitté les lieux, non sans abandonner le chariot élévateur. Il est rapidement établi que celui-ci a été volé la nuit même au préjudice d'une société de Bouvesse-Quirieu. Puis un plus tard dans la nuit, le camion sera à son tour découvert par les gendarmes, sur la commune de Soleymieu. Un camion qui était lui aussi volé, au préjudice d'une entreprise d'Ambérieu-en-Bugey (Ain). Les gendarmes devaient également constater que les malfaiteurs n'avaient pas eu le temps de décharger l'ensemble de leur butin. Une partie du cuivre était encore dans le camion. Pour l'heure, le montant du préjudice est en cours d'évaluation.